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Zusammenfassung
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Eine 67-jährige Patientin mit chronischer Gastritis stellte sich wegen zunehmenden epigastrischen Schmerzen in der Notaufnahme vor. Auf Grund einer nicht wegweisenden Initialdiagnostik wurde eine Computertomographie des Abdomens durchgeführt. In dieser stellte sich ein Fremdkörper am Magenausgang dar. Unter radiologischer Kontrolle erfolgte ein anspruchsvolles, zeitintensives endoskopisches Freipräparieren des Fremdkörpers. Nach postinterventionellem Abschwellen der Schleimhaut konnte in einer zweiten Sitzung ein Fischknochen geborgen werden. Die aufwendige endoskopische Intervention bewahrte die Patientin vor einer Operation.

        

      

        [bookmark: N10C3F]
Abstract
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A 67-year-old female patient suffering from chronic gastritis presented at the emergency department with increasing epigastric pain. Abdominal computed tomography revealed an intramural foreign body at the gastric outlet. A demanding, time-consuming endoscopic dissection of the foreign body under radiological control followed. After the swelling of the mucosa had subsided, we recovered a fishbone in a second session. The complex endoscopic intervention prevented surgical intervention for the patient.
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